

FDP Bruchköbel

VORSTANDSWAHLEN BEI DER FDP BRUCHKÖBEL – JÜRGEN SCHÄFER ALS VORSITZENDER BESTÄTIGT

22.04.2012

Bei der im März stattgefunden Mitgliederversammlung der FDP Bruchköbel wurde Jürgen Schäfer bei den turnusgemäß anstehenden Vorstandswahlen einstimmig als Ortsvorsitzender bestätigt. Schäfer, seit der Kommunalwahl 2011 auch Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion im Bruchköbeler Stadtparlament, führt den Ortsverband nun erfolgreich bereits fünf Jahre lang. Wie er zuvor in seinem Rechenschaftsbericht ausführen konnte, haben jedoch auch die Bruchköbeler Liberalen im letzten Jahr, sicherlich vor allem verursacht durch die Bundespolitik, Federn lassen müssen. Doch, so hob Jürgen Schäfer deutlich hervor, auch mit den jetzt nur noch zwei Mitgliedern im Stadtparlament und einem weiterhin aktiven Ortsvorstand konnten Akzente in der Stadtpolitik gesetzt werden, so beispielsweise in den Haushaltsberatungen und in der Familienpolitik.

Geleitet wurde die Vorstandswahl von dem in Bruchköbel wohnenden FDP-Landesgeschäftsführer Oliver Braun, der einen kurzen Einblick in die Bundes- und Landespolitik geben konnte, sowie bei seinen Ausführungen zum Thema Strategien in Stadtentwicklung auch auf das Projekt „Neue Mitte Bruchköbel“ zu sprechen kam. Die nachfolgende differenzierte Diskussion hierzu zeigt mehrheitlich ein Wohlwollen für dieses wegweisende Projekt in der Stadtentwicklung Bruchköbels, an dessen strategisch richtiger Ausgestaltung jedoch noch intensiv gearbeitet werden muss.

Bei den Wahlen zum stellvertretenden Ortsvorsitz wurde Horst Roepenack, eine feste Größe in der Bruchköbeler FDP, gewählt. Er wird mit seiner langjährigen kommunalpolitischen Erfahrung weiter einen wertvollen Beitrag zur Arbeit der Liberalen in Bruchköbel leisten können. Die Schatzmeisterei wird weiter in den bewährten Händen von

Brigitte Roepenack liegen. Als Beisitzer wurden die FDP-Stadtverordnete Sylvia Braun, sowie die langjährigen Vorstandsmitglieder Gunter Hartung und Jutta Schulz gewählt.